



Erstmals im großen Rahmen

wurde das HSK-Tanzfestival des Kreissportbundes im Freizeitpark Fort Fun ausgetragen. 450 Akteure begeisterten das Publikum. Ausrichter war der Tanzsportclub (TSC) Olsberg. 38 gemischte Tanzgruppen aus dem gesamten HSK im Alter von 6 bis 60 Jahren nahmen teil. Von orientalischen Tänzen über Hip Hop, Jazzdance bis hin zu Popdarbietungen: alles war im Spektrum vorhanden. Bürgermeister Ralf Péus freute sich darüber, „dass das HSK-Tanzfestival zum ersten Mal in der Gemeinde Bestwig stattfindet.“

Foto: C. Metten